

Beschlussvorschlag für den Kulturausschuss

Der Kulturausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

1. die Mitgliedschaft der Stadt Weißenfels im Verein „Internationale Heinrich-Schütz-Gesellschaft e.V.“
2. die Mitgliedschaft der Stadt Weißenfels im Verein „Mitteldeutsche Barockmusik in Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen e.V.“

zu beschließen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Kulturausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 2	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 10	dagegen: 0	Enth.: 0

Schulze
Ausschussvorsitzende